

Le ROLBG présente son rapport

C.O.

Libreville/Gabon

LE Réseau des organisations libres de la société civile pour la bonne gouvernance au Gabon (ROLBG), par la voix de son président, Georges Mpaga, a présenté, vendredi dernier, dans un hôtel de Libreville, son rapport sur l'élection présidentielle du 27 août 2016 dans notre pays.

Il faut noter la présence à cette manifestation de certains représentants du corps diplomatique, ainsi que celle de quelques leaders politiques de l'opposition. C'est le cas de Fulbert



Photo : Chris Oyame

Une vue de certains diplomates et acteurs politiques présents.

Mayombo, président de l'Union nationale (UN). Occasion pour Georges Mpaga de dénoncer le "mauvais" déroulement du processus électoral et les événements qui ont eu lieu durant la période post-électorale.

Puis, il a condamné "la prise de position des institutions en charge des élections dans notre pays, en les accusant

de parti pris vis-à-vis du pouvoir, au détriment de la grande partie de la population qui, soutiendra-t-il, a voté Jean Ping. D'où la raison de la crise gabonaise actuelle".



Photo : Chris Oyame

Georges Mpaga lors de son exposé.

Pour s'en sortir, Georges Mpaga propose un dialogue tripartite, entre la majorité, l'opposition et la société civile, sous l'égide de la communauté internationale. Non sans poser des préalables.

Le ROLBG a promis de déposer ce rapport sur les tables de la Cour pénale internationale (CPI), des communautés internationales et panafricaines de lutte pour la protection des droits de l'Homme et de la Démocratie.